

# *Acuerdan Cuba y Rusia fomentar la cooperación turística*

---

*Image not found or type unknown*



Moscú, 19 mar (RHC) El viceministro de Asuntos Exteriores de Rusia Serguéi Riabkov y el titular de Turismo de Cuba, Juan Carlos García, analizaron en esta ciudad vías para fomentar la cooperación en esa industria, trascendió hoy.

Según la Cancillería rusa, en el encuentro primó un clima de amistad y respeto inherente al diálogo ruso-cubano y se discutieron temas para fortalecer aún más los vínculos turísticos acorde con el espíritu de asociación estratégica y de relaciones entre aliados.

Los representantes gubernamentales reafirmaron su posición 'consecuente' con respecto a la lucha por el levantamiento inmediato del bloqueo estadounidense a Cuba, advirtió la nota del Ministerio de Asuntos Exteriores sobre la reunión de la víspera.

También rechazaron de manera categórica el uso de sanciones unilaterales que violen la Carta de las Naciones Unidas y las normas y principios del derecho internacional.

Riadkov y García intercambiaron opiniones sobre algunos temas de actualidad de la agenda internacional y regional y expresaron el interés de sus naciones en aunar esfuerzos en el enfrentamiento a la Covid-19.

En Rusia, el titular cubano participó en la Feria Internacional de Turismo de Moscú (MITT 2021), que concluyó la víspera, junto a una delegación de su país integrada por representantes de cadenas hoteleras, turoperadores y agentes de viajes.

El objetivo principal de la presencia cubana en MITT 2021 fue fomentar los vuelos de aerolíneas rusas a la isla caribeña, especialmente de Aeroflot, y promover la reapertura de más destinos turísticos para los viajeros de esta nación.

García dijo a *Prensa Latina* que la isla caribeña cuenta con las condiciones de seguridad sanitarias requeridas para recibir más vacacionistas de Rusia, cuyo mercado aparece en la primera posición junto a Canadá.

En estos momentos se realizan solo cuatro vuelos semanales desde la nación euroasiática hacia Cayo Coco, en la central provincia cubana de Ciego de Ávila, con una ocupación que oscila entre el 92 y el 98 por ciento.

Alrededor de 30 mil rusos llegaron a ese polo turístico desde principios de noviembre, cuando se reanudaron los vuelos desde Rusia, luego del cierre de meses por la Covid-19, informó Juan Carlos Escalona, consejero de Turismo de la embajada de Cuba en este país.

(PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/251181-acuerdan-cuba-y-rusia-fomentar-la-cooperacion-turistica>



**Radio Habana Cuba**